
 
SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL 

CONSELHO DE ARQUITETURA E URBANISMO DO RIO DE JANEIRO 

 

COMISSÃO DE PLANEJAMENTO E FINANÇAS - CPFI 

 

SÚMULA DA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 008/2016 

 
Data: Quarta-feira, 24 de agosto de 2016  

Local:  CAU/RJ 

Endereço: Rua Evaristo da Veiga, 55/21º andar, Centro – Rio de Janeiro 

Tel.: (21) 3916-3901 

Horário:  15:30h 

Término: 17:50h 

1.  Verificação do Quórum 

1.1. Após verificação do quórum regimental, deu-se início à Oitava Reunião Ordinária 

da Comissão de Planejamento e Finanças do Conselho de Arquitetura e 

Urbanismo do Rio de Janeiro – CAU/RJ, de acordo com a lista de presença anexa. 

Conselheiros Presentes: 

Antônio Augusto Veríssimo, Armando Leitão Mendes, Flávio de Oliveira Ferreira, Luis 

Fernando Valverde Salandía, Maria Isabel de Vasconcelos Porto Tostes e Marat 

Troina. 

Outra Presença: 

Luiz Fernando Janot – Conselheiro Federal 

Apoio Financeiro/Administrativo: 

Cynthia Attié – Gerente Geral 

Rodrigo Leite - Especialista Financeiro 

Rosane Barreto – Secretária Geral da Mesa 

2.  Aprovação da Súmula da Reunião Ordinária nº 007 /2016 de 27.07.16 

Aprovada por unanimidade. 

3.  Leitura de extrato de correspondências recebidas e expedidas 

Não houve. 

4.  Informes da Coordenação 

4.1. Informou a sua participação, juntamente com o Gerente Administrativo do 

CAU/RJ, no Seminário das Comissões de Planejamento e Finanças – CAU/RS, que se 

realizou nos dias 04 e 05 de agosto de 2016, em Porto Alegre/RS. 
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5. Convênios do CAU/RJ com o CAU/BR – Participação do Conselheiro Federal 
Luiz Fernando Janot 

 
5.1. A Coordenadora solicitou ao Conselheiro Janot informações sobre a prestação de 

contas com relação ao Fundo de Apoio. O Conselheiro informou que está participando 

da CPFI-CAU/BR há pouco tempo; apontou a forma burocrática estabelecida nos 

trabalhos das comissões. Fez um breve relato sobre a sua participação como 

coordenador da CEP do CAU/BR; que o percentual de 20% é elevado e concluiu que 

grande parte dos recursos gastos deveria ser em benefício da categoria ou da 

profissão do arquiteto que era na verdade a proposta inicial quando se criou o CAU e 

isso está se distanciando a cada dia. Colocou a importância dos CAU/UF se unirem 

para o fortalecimento politico das unidades federativas; os conselheiros da Comissão 

explanaram sobre a inconsistência do sistema CAU em dar as informações 

necessárias sobre as atividades realizadas pelos arquitetos; e foi sugerido pelo 

Conselheiro Janot, que o CAU/RJ envie ofício à Presidência do CAU/BR, solicitando 

respostas a todos os questionamentos da Comissão. Colocou-se a possibilidade da 

Comissão propor um encontro com os CAU/UFs com o intuito de aumentar as 

perspectivas de formulação política do exercício da profissão. Conselheiro Janot 

completou informando que a participação dos CAU/SP/MG/RS, pode ser de grande 

importância ao CAU/RJ.  

6.  Assuntos de interesse geral 

6.1. A Gerente da GERTEC, Carolina Mamede, apresentou o IGEO e suas principais 

funcionalidades. Os conselheiros presentes a solicitaram o envio da senha de acesso 

ao aplicativo.  

7. Encerramento 

Não havendo nada mais a ser tratado, a Coordenadora da Comissão de Planejamento 

e Finanças do CAU/RJ dá por encerrada a presente reunião às 17:50 horas. 

Assina abaixo a Coordenadora da Comissão, presente na Reunião Ordinária 

008/2016, que considera a presente Súmula aprovada em seu inteiro teor. 

 

Maria Isabel Vasconcelos Porto Tostes- ___________________________________ 

_______________________________________FIM___________________________ 


